



## Eine eigene Schaukel für Rollstuhlfahrer

**Metten.** (da) Dass die Sparkasse Deggendorf viel Wert auf den Bezug zur Region legt, beweist sie regelmäßig aufs Neue. Traditionell spendet sie daher jährlich etwa 40 000 Euro an soziale Einrichtungen, Schulen und örtliche Vereine. Und

so konnte Karl Bäuml von der Sparkasse Deggendorf nun einen Scheck über 3000 Euro an Claudia Stecher, Leitung Sozialdienste WfbM und Förderstätten, für die Anschaffung einer Schaukel für Rollstuhlfahrer in der Förderstätte Metten der Le-

benshilfe Deggendorf übergeben. „Wir wünschen gutes Gelingen für den Bau und die Umsetzung des Vorhabens und freuen uns auf die glücklichen Gesichter der Bewohner der Förderstätte beim Testen der neuen Schaukel“, so Bäuml.